



「新型コロナウイルス感染症危機に対する保健医療能力強化計画」 閉会式

令和6（2024）年3月14日

3月14日、平田大使は令和3年度対キューバ無償資金協力「新型コロナウイルス感染症危機に対する保健医療能力強化計画（UNICEF 連携）」の閉会式に出席しました。

同会はメリアコイバホテルで行われ、レイノル・ガルシア・モレイラ保健省次官、カリルダ・ペーニャ・ガルシア同次官、及びアレハンドラ・トロセロ UNICEF キューバ事務所代表が出席しました。

冒頭、本計画の道のりを総括した映像が放映され、平田大使のコメントも紹介されました。その後、UNICEF 及び関係機関より、本案件がキューバにおける新型コロナウイルス対応に貢献し、供与された機材がワクチン接種及び研究に役立てられている旨が紹介されました。

参照（西語）：[UNICEF 広報映像](#)、[UNICEF ホームページ（詳細資料）](#)



在キューバ日本国大使館
開発協力班

Tel: (+53) 7204-3355

E-mail: cooperacioneconomicscuba@hv.mofa.go.jp

ホームページ: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>